

Demonstration gegen Tierquälerei in Bad Grönenbach am 14. Juli 2019

3 Minuten Innehalten und Schweigen – im Hintergrund hört man die Kühe auf dem vom Tierskandal in den Fokus gerückten Milchviehbetrieb in Bad Grönenbach. Ergreifende Momente. Spontan fanden sich einige Grüne des KV Kempten am Sonntag Vormittag zusammen, um an der Demonstration gegen Massentierhaltung und Tierquälerei in Bad Grönenbach teilzunehmen. Diese Demonstration wurde durch die V Partei³ (Partei für Veränderung, Vegetarier und Veganer) im Zuge des durch den SOKO Tierschutz e.V. aufgedeckten Tierskandals auf einem Milchviehbetrieb in Bad Grönenbach initiiert. 1800 Tiere wurden hier in miserablen Zuständen gehalten und gequält.

Die Demonstration war ein voller Erfolg! Ganze 800 Teilnehmer*innen und 100 Zuschauer*innen fanden sich zusammen, um gemeinsam friedlich vom Marktplatz zum benannten Milchviehbetrieb zu laufen und dadurch gegen Missstände in der Landwirtschaft ein gemeinsames Zeichen zu setzen. Hervorzuheben ist auch der solidarische Zusammenhalt und gemeinsame Auftritt der anwesenden Parteien von Bündnis 90/Die Grünen, der Ökologisch-Demokratischen Partei und der V Partei³ (Initiatoren).

Das Image unserer von der Landwirtschaft stark abhängigen Region wurde durch die Vorkommnisse im für das Allgäu eher seltenen Massentierhaltungsbetrieb stark in Mitleidenschaft gezogen. Wir Grünen setzen uns für eine artgerechte und ökologische Landwirtschaft ein. Dabei steht die Stärkung und der Erhalt der bei uns etablierten, kleinbäuerlichen Strukturen im Fokus unserer Politik. Es muss sich wieder lohnen, landwirtschaftliche Betriebe zu führen, die Ökologie und Tierwohl ausnahmslos berücksichtigen. Wir fordern daher eine Reform bei der Subvention von landwirtschaftlichen Betrieben. Zudem erwarten wir, dass Veterinärämter in Zukunft personell und finanziell stärker ausgestattet werden, um angemessene Kontrollen zu gewährleisten.

Wir möchten darauf hinweisen, dass wir einen regionalen Arbeitskreis Tierwohl und Tierschutz gründen. Interessenten, die sich bei den genannten Themen einbringen möchten, wenden sich bitte an: [info_kontakt\(at\)gruene-kempten.de](mailto:info_kontakt(at)gruene-kempten.de)